

AL SER DISTINGUIDA LA CIUDAD COMO ÁREA DE INTERÉS ESPECIAL ARTESANAL

Acreditada la calidad cerámica de Talavera

Talavera de la Reina se ha convertido en la primera población de la geografía de Castilla-La Mancha que recibe el distintivo de área de interés especial artesanal, según ha rubricado el Gobierno regional tras atender una petición formulada desde el Ayuntamiento el pasado 28 de mayo. Gracias a este reconocimiento, la ciudad promocionará su artesanía y fortalecerá el nivel de calidad de sus oficios y productos artesanos.

EMILIO JIMÉNEZ



María Luisa Araújo, Roberto Perea y José Francisco Rivas.

La Ciudad de la Cerámica se ha convertido en el primer lugar de Castilla-La Mancha que es nominado área de interés especial artesanal, según ha hecho saber **María Luisa Araújo**, vicepresidenta y consejera de Economía y Hacienda del Gobierno regional. Araújo asegura que "gracias a este reconocimiento contemplado dentro del Plan de Ordenación y Promoción de la Artesanía de Castilla-La Mancha, Talavera promocionará su artesanía y fortalecerá el nivel de calidad de sus oficios y productos artesanos".

Con esta distinción, se pretende que los artesanos y sus oficios

permanezcan en su zona de origen, y que pervivan las técnicas de diseño y modo de trabajo artesanal, que se encuentran en peligro de desaparición. Una decisión que ha cristalizado tras la solicitud presentada por el propio Ayuntamiento, tras un acuerdo de la sesión plenaria celebrada el pasado 28 de mayo y ha sido la propia María Luisa Araújo la que ha formalizado la entrega de este distintivo con una placa de cerámica que ha regalado al alcalde **José Francisco Rivas** y en la que se acredita el reconocimiento de área de interés especial artesanal.

El reconocimiento -que ha sido

rubricado con fecha de 15 de octubre- supone una acreditación a la calidad cerámica de la zona y una iniciativa para proteger y promocionar un sector como el artesano para la región y para Talavera de la Reina. "Esta declaración otorgada por el Gobierno del presidente **José María Barreda** supone una señal de identidad y una defensa para sector", aduce Rivas.

La ciudad se ha hecho acreedora de tal distinción porque destaca por la existencia de una artesanía activa y distinguible como es la cerámica y cuenta con una tradición histórica diferenciada, además de constituir un foco dinámico y relevante en el campo del fomento de la artesanía. No en balde, en Talavera hay 178 carnés de artesanos y 119 artesanos, entre los que se cuentan setenta ceramistas, veintiocho mecánicos de automoción, catorce forjadores y herreros, ocho chapistas de automoción, ocho joyeros, siete tallistas de madera, seis bordadores, cinco guarnicioneros y cinco decoradores de telas, entre otros. Además, en la ciudad residen dos maestros artesanos.

La visita de Araújo fue aprovechada por los periodistas para interrogarla sobre qué obras se ha contratado que cuenten con el beneficio acordado por la administración regional por utilizar elementos cerámicos e indicó "que es un acuerdo todavía temprano para conocer resultados".